

Diese aggressive Politik stellt eine akute Bedrohung des Friedens in der mittelamerikanischen Region und in der ganzen Welt dar. Die DDR und die VRP unterstützen die konstruktiven Vorschläge der legitimen Regierung Nikaraguas sowie weiterer lateinamerikanischer Länder, die auf eine politische Lösung der Konflikte in dieser Region gerichtet sind. Die Völker der DDR und der VRP stehen solidarisch an der Seite Nikaraguas bei der Lösung seiner dringenden sozial-ökonomischen Probleme und der Verteidigung seiner nationalen Souveränität.

Erich Honecker und Wojciech Jaruzelski äußerten ihre Genugtuung über den erfolgreichen Verlauf der Begegnung, die zum weiteren Ausbau und zur Vertiefung der brüderlichen Freundschaft und engen Zusammenarbeit beider Nachbarstaaten und Völker beitragen wird.

Der Erste Sekretär des Zentralkomitees der Polnischen Vereinigten Arbeiterpartei und Vorsitzende des Ministerrates der Volksrepublik Polen, Wojciech Jaruzelski, lud den Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, zu einem Besuch in die Volksrepublik Polen ein. Die Einladung wurde mit Dank angenommen.

Berlin, den 17. November 1984

Gemeinsames Kommuniqué über den Besuch einer Delegation des Zentralkomitees der SED auf Einladung des Zentralkomitees der Portugiesischen Kommunistischen Partei

Auf Einladung des Zentralkomitees der Portugiesischen Kommunistischen Partei besuchte eine Delegation des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands unter Leitung von Werner Felfe, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees, Portugal in der Zeit vom 12. bis 17. November 1984. Der Delegation gehörten weiterhin an Horst Schumann, Mitglied des ZK und 1. Sekretär der Bezirksleitung Leipzig, Erich Wetzl, Sektorenleiter in der Abteilung Internationale Verbindungen, und Klaus Kazimirski, Mitarbeiter der Abteilung Internationale Verbindungen des ZK.

Die Delegation der SED führte Gespräche mit einer Delegation der PKP, der angehörten: Alvaro Cunhal, Generalsekretär, Carlos Costa, Mitglied der Politischen Kommission und des Sekretariats, José Bernardino, Mitglied des ZK, und Albano Nunes, Mitglied des ZK und Leiter der Internationalen Abteilung des ZK.